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平
成
28
年
度
中
に「
市
長
へ
の
メ
ー
ル
」「
ち
ょ
っ
と
聞
い
て
よ

市
長
さ
ん（
提
言
箱
）」な
ど
で
、市
政
や
身
近
な
こ
と
に
つ
い
て
、

多
く
の
声
を
お
寄
せ
い
た
だ
き
ま
し
た
。

皆
さ
ん
か
ら
寄
せ
ら
れ
た「
声
」の
一
部
を
紹
介
し
ま
す
（
内
容
は

一
部
要
約
）。

防災行政無線のアナウンス
が、聞き取りづらいです。特
に、２

ふ つ か

日と５
い つ か

日などの日時を、
もっと分かりやすく話してほ
しいと思います。専門業者に
依頼できないのでしょうか。

放課後児童クラブの開設時間
を、午後７時まで延長しても
らえませんか。民間の児童ク
ラブは料金も上がっており、
母子、父子家庭では利用が厳
しい状況です。

昨年、小学校にあった公衆電
話がなくなりました。両親に
迎えの連絡をするため、毎日
のように使っていました。市
長さん、もう一度学校に公衆
電話を設置してください。

28年度の移住・定住者への住
宅補助金の受け付けが終了し
ました。若い世代の定住者を
増やすためにも、来年度以降
も、補助金の予算を確保して
ください。

定年退職後、体育館、公民館の
運動場や小学校の体育館など
の体育施設を利用し、運動を
しています。多くの人が気軽
に利用できるよう、使用料を
安くできないでしょうか。

近所の大型スーパーが完成
し、買い物は便利になりまし
た。しかし付近の道路で、一部
歩道のないところがありま
す。交通量も多く危険なので、
早めに対処してください。

五輪会場候補地として、全国
的に注目を浴びています。こ
れを機に、観光客を呼び寄せ
るため、新幹線駅や石巻市な
どとの公共交通機関のアクセ
スを充実させてほしいです。

使わなくなった公共施設の処
分、利活用の計画は、公開さ
れていますか。早めに取り壊
したほうが、安全と思うので
すが。解体しないのは、予算
上の都合でしょうか。

税収や雇用の確保のために
は、登米市にしかないものを
売り出すべきだと考えます。
例えば「はっと」や「さんこや
汁」などを、首都圏などで売り
込めないでしょうか。

　通学路になっている歩道で
すが、夏は雑草が生い茂り、
冬は雪のため、車道を歩いて
いる子どもたちを見かけま
す。除草、除雪は、通学路を
優先できないでしょうか。

防災行政無線は、屋外スピー
カーを使用しているため、地
形などで聞き取りにくい場合
もあります。放送の際には、
話す速度、発音や文章の区切
りなどに十分配慮します。

開設時間の延長は、法律で支
援員の増員が定められていま
す。支援員の確保に努めてい
ますが、充足できていない状
況です。今後、事業の見直しな
ども検討していきます。

学校への公衆電話の設置は、
使う人の数などを調べて、電
話会社で決めています。市は、
皆さんの声を聞いて、電話会
社にもう一度取り付けてもら
えるようお願いしています。

28年度から、移住・定住人口の
創出を目的に、住宅取得など
の住まいサポート事業を実施
しています。内容は一部変更
しますが、29年度も事業を継
続します。

体育施設は、使用者負担の観
点から使用料を頂いていま
す。料金は安いほど望ましい
と思いますが、利用しない人
との公平性を確保するため、
現行の料金としています。

意見を頂いた場所は、一部歩
道が未整備で、歩行者の安全
確保が課題です。地域の歩道
などの整備要望は、行政区長
を通じて、市にご連絡くださ
い。

現在、くりこま高原駅には、
１日６便、市民バスが接続し
ていますが、各方面との連携
は難しい状況です。石巻市へ
の市民バス運行はないので、
ＪＲをご利用ください。

使わなくなった施設は、修繕・
改修を計画的に実施してい
るところです。このような施
設は、公共施設等総合管理計
画で個別計画を定め、ホーム
ページ等で公開しています。

市は、市産食材利用促進販路
拡大事業を展開し、首都圏や
消費地の飲食店に、市産食材
のＰＲを実施しています。今
後も、農協などと連携し、地場
産品の販売促進を進めます。

　市道の除草や除雪は、業者
への委託のほか、地域の皆さ
んや各種団体にご協力いただ
いています。作業は、通学路
などを中心に、早めに対応す
るよう努めていきます。

☎


